
 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                    ～意外と知らない！？ビーチバレーボール競技～ 
                 1996年のアトランタオリンピックから正式種目となり、 
                近年のオリンピックではチケットを入手するのが困難な 
                競技と言われるほど人気のスポーツとなった。 
                         しかし、その華やかなイメージとは背反して、想像以上 
                        に過酷な競技の１つといえる。コートの広さは、インドア 
                        バレーよりも１ｍ狭い片面８ｍ×８ｍである。これを足場の 
                        悪い砂上において２人で戦わなくてはならない。しかも、 
                        ネットの高さは、インドアバレーと同じ高さである。 
                        フィジカル面の過酷さだけでなく、フェイントが禁止されて 
                        いたり、ブロックでのワンタッチをカウントしたり、ドリブル(※) 
                        の反則が厳しいなど、簡単には得点できないルール設定 
                        となっており、戦術的な頭脳面も必要となる。 
                        （※同一者が連続でボールに触れる反則。） 
 

～ビーチバレーの試合・ランキング～ 

世界大会、アジア大会、国内大会に応じて、共通の 

オフィシャルポイントが設定されている。ポイントは大会の 

２週間後から加算され、有効期限は１年間となっており、 

常にトップにいるには継続して良い成績が必要となる。 

 国内大会は、ツアー大会（１～１２戦）、日本選手権、 

国体が主な大会となっている。（その他公認大会あり） 

 10月 2日現在、石井美樹選手は、ランキング１位。 

湘南ベルマーレひらつかビーチパークで開催するツアー 

第１２戦（１０月２２日～２３日）にも出場予定となって 

いるので、ぜひ応援に足をお運びください。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

               ◎氏  名：石井 美樹（いしい みき） 

               ◎生年月日：１９８９年１１月７日（２６歳） 

               ◎血 液 型：Ａ 型   ◎星 座：さそり座 

               ◎身長体重：１７２㎝・５９㎏ 

◎出 身 地：神奈川県横浜市（現在は、平塚在住） 

              【経 歴】 

               ・大和南高校（インターハイ４位、春高バレー出場） 

               ・2008 年高校卒業後、久光製薬スプリングスに入団 

               ・2012 年ＪＴマーヴェラスに移籍 

               ・2014 年ビーチバレーボールに転向 

               ・2016 年アジアビーチバレーボール女子選手権大会 

                で銅メダルを獲得。 

 
Ｑ.１ ビーチバレーボールをはじめたきっかけは？ 

 ⇒恩師に誘われて、後輩と練習し試合に出たことで自分の 

気持ちに火がついた事がきっかけです。 

Ｑ.２ ビーチバレーの魅力はなんですか？ 

 ⇒私が思うビーチバレーの魅力は、１つ１つのプレーに終わりが 

なく、常に新しい事への追及ができる事だと思います。 

Ｑ.３ ビーチバレーの難しさや苦労する点は？ 

 ⇒インドアと違い、砂で足が不安定な場所で走る、跳ぶがとても難しい競技です。 

自然の中でプレーするので風でボールが流されないように計算することです。 

Ｑ.４ スポーツが苦手な方やしていない方へ何かアドバイスをお願いします。 

 ⇒自分が楽しく続けられる目標を立てて友達と楽しくやることが一番だと思います。 

Ｑ.５ 平塚での生活はいかがですか？ 

 ⇒平塚はとても過ごしやすい場所です。おススメの場所は、私達が 

練習後によく行く「ごはん屋さん」、「ALOHA HALEAINAHONU」です。 

凄く美味しくて一番は、お店の方がとても良い方です。 

Ｑ.６ 今後の目標・活動予定など 

 ⇒東京オリンピックに出るだけではなく、メダルを取る事。 

  今後の活動予定は、未定ですが海外での試合に出て、個人、 

そしてチームのレベルを上げていきたいと考えています。          

 

 

 

                            

                          （アクセスは、http://sh-beachpark.com/よりご確認ください。） 

※開始時間等、開催の概要は組合せが確定次第、日本バレーボール協会のＨＰにアップされます。 

 ご参照ページ：http://www.jva.or.jp/index.php/beach_domestic/2016/beach_japantour/convention12 
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